

Im Juli 2019 berichtete TVHalle zum Thema „Zu geringe Strafen für Umweltsünder.“ „Stinkende Hundehaufen, weggeworfene Zigarettenkippen, klebrige Kaugummis – es sind solche Hinterlassenschaften, die insbesondere in Großstädten zum unschönen Straßenbild gehören“, hieß es in dem Bericht* von TVHalle.

Ich frage dazu die Stadtverwaltung:

- 1. Welche Verstöße wurden im Jahr 2018 festgestellt und geahndet? Bitte den jeweiligen Verstoß mit Rechtsgrundlage auflisten!**
- 2. Wie gelangt die Stadtverwaltung Kenntnis von derartigen Delikten?**
- 3. In welchen Abständen erfolgen die Kontrollen?**
- 4. Welche Anzahl an Verstößen aufgrund einer weggeworfenen Zigarette wurde in den Jahren 2016, 2017 und 2018 registriert?**
- 5. Wie hoch ist das Bußgeld für eine weggeworfene Zigarette?**
- 6. Halten Sie diese Höhe im Vergleich zu anderen Städten noch zeitgemäß?
Bitte kurz begründen!**